



GOBIERNO DE LA CIUDAD LLAMA A TOMAR PRECAUCIONES POR MANIFESTACIÓN DE TAXISTAS

Ante las manifestaciones que grupos de taxistas llevarán a cabo la mañana de este lunes, el Gobierno de la Ciudad de México hace un llamado a la población a tomar precauciones, ya que distintas vialidades de la ciudad se verán afectadas.

Las zonas que presentarán fuerte carga vehicular se ubican en el norte, poniente y oriente de la capital, ya que los manifestantes partirán desde Indios Verdes, San Felipe, Santa Fe, Polanco y Tláhuac, así como desde los municipios de Ecatepec, Nezahualcóyotl, Naucalpan, Atizapán y Cuautitlán, rumbo al Ángel de la Independencia, donde se prevé que este grupo lleve a cabo un mitin que durará hasta las 14:00 horas.

El Gobierno de la Ciudad de México respeta el derecho a la libre manifestación y reitera su apertura permanente al diálogo, toda vez que ya se han establecido diversas mesas de diálogo con todos los grupos de taxistas, a través de la Secretaría de Movilidad.